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 명사가 주어일 경우 한 명[개]이면 is를, 두 명[개] 이상이면 are를 쓴다.

My brother is smart.	 My brothers are smart.
나의 오빠는 똑똑하다.	 나의 오빠들은 똑똑하다.

Tori is a cute dog.	 Tori and Brody are cute dogs.
토리는 귀여운 개이다.	 토리와 브로디는 귀여운 개들이다.

 셀 수 없는 명사 (물질명사, 추상명사, 고유명사)가 주어로 쓰일 경우 be동사는 

is를 쓴다.

The water is hot.	 Math is difficult.	 Tokyo is a city in Japan.
그 물은 뜨겁다.	 수학은 어렵다.	 도쿄는 일본에 있는 도시이다.

is are
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